

Demografía

Población

Con base a los datos del XI Censo de Población y VI de Habitación del año 2002 realizado por el INE, el municipio de Catarina tenía 24,561 habitantes, de los cuales 2,850 eran del área urbana y 21,711 del área rural. La población femenina superaba levemente a la masculina con 137 habitantes. La población indígena era de 1,575 habitantes y la no indígena de 22,986 habitantes. Estos datos se ilustran en el cuadro siguiente.

Cuadro No. 1
Población Año 2002 y Proyecciones al año 2010
Municipio de Catarina, San Marcos.

	Total	Hombres	Mujeres	Indígena	No indígena	Proyecciones año 2010		
						Total	Hombres	Mujeres
Urbana	2,850	1,417	1,433	183	2,667	3,472	1,726	1,746
Rural	21,711	10,741	10,916	1,392	25,934	26,453	13,153	13,300
Totales	24,561	12,212	12,349	1,575	22,986	29,925	14,879	15,046
% Total	100.00	48.02	51.98	6.42	93.58	100.00	49.72	50.28

Fuente: INE, XI Censo de Población y VI de Habitación. Año 2002 y Proyecciones al año 2010.

La distribución de la población queda de la siguiente manera: La masculina representa el 48.02 por ciento y la femenina el 51.98 por ciento; la indígena representa el 6.42 por ciento y la no indígena el 93.58 por ciento. La proporción entre hombres y mujeres se mantiene en la población proyectada.

Una parte de la población del municipio de Catarina, migra con frecuencia a diferentes lugares de trabajo, especialmente en la agricultura; la migración varía de acuerdo a las épocas productivas de los cultivos.

Concentración y densidad poblacional

En un principio, el fenómeno social de la inmigración se dio por personas provenientes del altiplano del departamento de San Marcos y otros lugares; quienes, por motivos diversos se han establecido en el municipio, quienes llegaron buscando mejores oportunidades de trabajo, principalmente en la agricultura, para la superación económica para sus familias.

La población distribuida por edades, se presenta en la gráfica siguiente.